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Roma, applausi e selfie per Emanuele Filiberto al Pantheon. Dalla piazza 
urlano: «Viva il principe» 

 
 
Strette di mano, selfie, applausi e cori «viva il principe» per Emanuele Filiberto di Savoia che oggi 
si è recato al Pantheon in occasione delle cerimonie promosse dall’Istituto Nazionale per la Guardia 
d’Onore alle Reali Tombe del Pantheon nel 140° Anniversario della sua fondazione. «Sono 
amareggiato e triste di vedere quanti politici che non conoscono neanche bene la storia abbiano 
utilizzato questo argomento per la campagna elettorale. Ma sono felice nel vedere quanta gente ci 
vuole bene». 
 
Emanuele Filiberto è arrivato a piedi dall’Altare della Patria dove si era recato per la deposizione di 
una corona d’alloro. Ad accoglierlo diversi cittadini e turisti che gli hanno chiesto di poter fare uno 
‘scattò insieme. All’uscita della messa è stato accolto da un applauso e cori «viva il principe». 
Prima di salire in auto si è poi fermato a scherzare qualche istante con un bimbo di due anni, in 
braccio alla mamma, che indossava un cappello da bersagliere.  
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https://www.agi.it/video/savoia_pantheon_emanuele_filiberto-3394691/video/2018-01-21/ 
 

Savoia, Emanuele Filiberto al Pantheon: "La storia delle spoglie del re non è 
conclusa" 

di Mariacristina Massaro/AGF / AGF | 21 gennaio 2018,12:14 

"La storia delle spoglie dei reali al Pantheon non è affatto conclusa. Ritengo, e non sono l'unico a 
crederlo, che quella sia la sede più giusta per l'ultima sepoltura dei re e delle regine d'Italia", queste 
le parole del principe Emanuele Filiberto di Savoia poco prima di entrare al Pantheon per la messa 
in suffragio dei sovrani d'Italia in onore del 140º anniversario della sua fondazione. Prima 
Emanuele Filiberto ha partecipato alla deposizione di una corona d'alloro al sacello del Milite 
ignoto, presso il monumento al re Vittorio Emanuele II. "La sepoltura a Vicoforte è una sepoltura 
momentanea e io spero veramente che non solo Vittorio Emanuele III possa un giorno avere come 
ultima sepoltura il Pantheon", ha aggiunto Emanuele Filiberto. 
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Il principe Emanuele riapre la diatriba sulle spoglie dei Savoia al 
Pantheon 

"Vicoforte una soluzione temporanea, la sede giusta è Roma". Il no di Gentiloni 

di EMILIO VETTORI  
 
21 gennaio 2018  
 
 
A un mese di distanza dal rientro in Italia delle spoglie dei reali di Casa Savoia, la partita è tuttaltro 
che chiusa. Almeno per gli eredi del casato. Parola del principe Emanuele Filiberto di Savoia che 
arrivando al Pantheon per la messa in occasione delle cerimonie promosse dall'Istituto nazionale per 
la guardia d'onore alle reali tombe del Pantheon, nel 140° anniversario dalla sua fondazione, ha 
detto: "La storia delle spoglie dei reali al Pantheon non è affatto conclusa. Ritengo di non essere 
l'unico a credere che l'ultima sepoltura dei re d'Italia debba essere qui. La permanenza delle spoglie 
nel santuario di Vicoforte, nel Cuneese, va considerata momentanea. Io spero veramente che non 
solo Vittorio Emanuele III e la regina Elena, ma anche Umberto II e la regina Maria Jos possano un 
giorno avere come ultima sepoltura il Pantheon". Non solo. Il principe ha confermato di aver 
chiesto aiuto anche al Papa per dare concretezza al progetto. "Ho chiesto a sua Santità un incontro 
per discutere della questione. L'ambasciata sta andando avanti". 
 
 
 
 


